
英超
11月2日

20:30纽卡斯尔联VS阿森纳
23:00 伯恩茅斯 VS 曼城
23:00 利物浦 VS 布莱顿

11月3日
22:00 热刺 VS 阿斯顿维拉

11月4日
00:30 曼联 VS 切尔西

德甲
11月2日

22:30 拜仁 VS 柏林联合
11月3日

01:30 多特蒙德 VS 莱比锡

西甲
11月3日

04:00 瓦伦西亚 VS 皇马
21:00马竞VS拉斯帕尔马斯
23:15 巴萨 VS 西班牙人

意甲
11月3日

01:00 乌迪内斯 VS 尤文
03:45 蒙扎VS AC米兰

11月4日
03:45 国际米兰VS威尼斯

法甲
11月3日

00:00 大巴黎VS朗斯

周末看台周末看台

体育新闻
2024年11月1日 星期五

新闻热线
8244111

广告热线
8230542

10A 编报室主办
责编 / 旭升 校对 / 可颂

王公道：

2017年7月31日，城西区房
屋征收与补偿中心和您签订《国
有土地上房屋征收与补偿协议
书》，征收位于五四大街17号楼
1号商铺（宁房权证城西区字第
029400 号，面积为 1243.92㎡，1
楼231.96平方米，负一层231.96
平方米，二层 780 平方米，以货

币补偿的方式予以安置。青海
省永正房地产评估有限公司于
2014年7月24日做出000125号

《评 估 报 告》，评 估 价 值 为
37264573.92元，1层评估价值为
5717118.12 元 ，负 一 层 为
4083655.8 元，二层 2746380 元，
经复核：评估报告存在严重错
误，评估机构在西海都市报发布

通告宣布该评估报告作废。
经研究，补偿协议的核心依

据文件已经作废，《国有土地上
房屋征收与补偿协议书》不具备
履行条件，故对该协议书予以作
废，双方对该房屋的价值重新予
以确定。

城西区房屋征收和补偿中心
2024年11月1日

关于作废关于作废《《国有土地上房屋征收和补偿协议国有土地上房屋征收和补偿协议》》的通知的通知

有压力更有信心，郭振明接棒姚明

新华社伦敦10月 30日电（记者 张
薇）在过渡主帅范尼斯特鲁伊的率领下，曼
联在10月30日进行的英格兰联赛杯16强
赛中主场以5∶2大胜莱斯特城，晋级八强。

本赛季开局战绩惨淡的曼联在10月
28日刚刚解雇主帅滕·哈格，此前担任助
理教练的范尼当天迎来出任过渡主帅的
第一战。

第 15 分钟，巴西老将卡塞米罗远射
“世界波”为曼联力拔头筹，随后加纳乔在
第 28 分钟推射得手，将比分改写为 2:0。
虽然莱斯特城在第33分钟追回一球，但布
鲁诺·费尔南德斯和卡塞米罗此后相继破
门，帮助曼联以4∶1领先。莱斯特城在上

半场补时阶段利用对方后卫的解围失误
攻入一球。

易边再战，第59分钟，费尔南德斯晃
过门将打空门得手，将比分定格在5∶2。

曼联在八强战的对手是托特纳姆热
刺，后者当日主场以2∶1力克曼城。此役
开场5分钟，热刺就在反击中由维尔纳推
射远角得分。第25分钟，萨尔远射破门，
帮助主队将领先优势扩大到两球。曼城
在上半场补时阶段由努内斯凌空抽射扳
回一分，但下半场没能破门，最终落败。

八强战其他几组对决为：南安普敦对
阵利物浦，纽卡斯尔联对阵布伦特福德，
阿森纳对阵水晶宫。

新华社罗马10月30日电 意大利足
球甲级联赛第10轮在北京时间10月31日
继续进行，国际米兰客场以3∶0战胜恩波
利，弗拉泰西攻入两球。尤文图斯主场以
2∶2战平帕尔马。

国际米兰本场从开局就发起猛攻，却
得势不得分。第31分钟，恩波利的格利奇
泽危险蹬踏对方球员，被主裁判红牌罚
下。不过半场结束国米还是未能敲开对
手大门。

第50分钟，国米终于打破僵局，由弗
拉泰西在禁区内破门。第67分钟，劳塔罗
助攻弗拉泰西低射得手，国米以 2∶0 领
先。第79分钟，劳塔罗为国米再进一球，
将比分定格在3∶0。

国米目前排名积分榜第二，比“领头
羊”那不勒斯少4分。

尤文图斯在与帕尔马的比赛中开局
不利，开场 3 分钟便城门失守。第 31 分

钟，麦肯尼头球破门为尤文扳平比分，但8
分钟后帕尔马凭借佐姆的进球再次领
先。下半场刚开始，尤文迅速扳平比分，
维阿接孔塞桑右路传中，抢点破门。之后
双方均未进球，以2∶2握手言和。

新华社葡萄牙卡斯凯什10月30日电
（记者 肖亚卓）国家/地区奥委会协会（简
称“国际奥协”）第27 届全体大会10月30
日在葡萄牙卡斯凯什举行，当晚的颁奖典
礼上，中国乒乓球名将马龙获得杰出运动
生涯奖，以表彰他在乒乓球项目领域的突
出成就和杰出贡献。

36岁的马龙自2012年伦敦奥运会开
始连续出战四届奥运会，共摘得6枚金牌，
是中国队奥运史上获得金牌数最多的运
动员。他在2016年里约奥运会上拿到自
己的男单奥运首金，成就“大满贯”伟业。
东京奥运会上他成功卫冕男单金牌，成为
奥运会乒乓球史上男单卫冕第一人。

“非常开心和荣幸获得这个奖项，能
够得到国际奥协的认可，对于我的职业生
涯来说，是一个非常重要的节点。”马龙在
接受记者采访时说，“同时我也知道，这个
奖项不仅属于我个人，还属于中国乒乓球
队。我的 6 枚奥运金牌中，有 4 枚是团体
金牌，这离不开团队的支持和努力，因此
我也非常感谢他们。”

在颁奖典礼现场，大屏幕播放了马龙
职业生涯的多个经典瞬间。看到这些画
面，马龙感慨时间飞逝，“一转眼就回顾了
整个奥运生涯”。“对于乒乓球的热爱，我
们团队的支持，还有我家人的支持，帮助
我走到了今天。”马龙说。

新华社北京10月31日电（记者 王镜宇
林德韧）中国篮球协会执委会10月31日举行
会议，完成负责人届中调整，郭振明接替姚明
担任中国篮协主席。姚明表示，从今天起，他
将不再担任中国篮协主席一职，这是经过慎重
思考之后做出的决定。而郭振明说，接任之后
会群策群力做好协会的工作。

姚明在接受记者专访时说，担任中国篮协
主席的经历很宝贵，有不少收获，遗憾的则是国
家队的成绩和表现没有达到预期。之所以选择
在这个时候离开中国篮协，主要还是基于对中
国篮球未来的考虑。按照章程，姚明的第二届
任期还剩两年左右，他希望为新班子留下一个
完整的奥运周期，以便他们更好地开展工作。

姚明说，他对篮球的热爱从未改变。中国
篮球的发展涉及方方面面，比如国际交流、公
益、青少年培训、产业研究、文化等等，未来自
己以其他方式参与篮球的机会还有很多。

离任之际，姚明感谢了国家体育总局领
导、中国篮协同事、篮球界同仁以及关心中国
篮球的所有人对他在任期间各项工作的支持。

接替姚明担任中国篮协主席的是国家体
育总局篮球运动管理中心中国篮协联合党委
书记、中国篮协副主席郭振明，他自2022年年
初进入中国篮协，与姚明共事。

郭振明表示，他对姚明最深刻的印象是敢
于担当。2017年年初的中国篮协实体化改革
是国家体育总局推进的一项重大改革举措。
在没有成熟经验可资借鉴的情况下，姚明利用
自己各方面的能力、资源以及理解认识带领大
家为协会建立运行机制，充分体现了他的担
当。中国篮协在实体化改革之后的近8 年时
间里，在篮球的普及推广、篮球文化和荣誉体
系建设、体教融合、CBA联赛工资帽、保险、青
少年赛事标准化等方面做了大量开创性的工

作。有些基础性的工作未必能立竿见影，有些
已经开始显露出效果。在 2018 年亚运会、东
京奥运会三人篮球赛、2022年女篮世界杯等比
赛中，国字号队伍也取得了一些可喜的成绩。
此外，郭振明在从接触姚明的第一天起就感受
到了他的人格魅力，比如他舍弃一些个人品牌
赞助、促成其为中国篮球发展服务等。

郭振明坦言，从姚明手中接过中国篮球协
会的这副担子，压力还是非常大的。“一方面，
姚明主席在整个篮球界的个人影响力、整合资
源的能力都是很独特的。另一方面，比照国家
对三大球振兴的整体部署和要求，以及 2035
年建成体育强国三大球面临的任务，我们还是
有一定差距的。我们的篮球核心人口有7600
万，有很好的基础，而中国篮球曾经取得过的
优异成绩也让大家对我们有期许，在这方面有
比较大的压力和挑战。”

对于未来的工作，郭振明表示对篮协班子
很有信心。“我们国家有独特的体制优势，三大
球振兴的战略目标也会带来政策驱动和资源
整合的利好，广泛的群众基础和人才基础将是
做好下一步工作的支撑。一方面，要让喜欢篮
球的孩子们享受到篮球的乐趣；另一方面，也
要让有天赋、有特长的孩子茁壮成长，未来能
够为国争光。”

郭振明说：“我个人的能力有限，但我们中
国篮协领导班子、协会全体人员、中国篮球协
会的会员单位要拧成一股绳、凝心聚力，团结
和带领喜欢中国篮球、热爱中国篮球的人们为
中国篮球贡献力量和智慧。我们要在姚明此
前工作的基础上，集思广益，营造一个充满活
力的环境，继续深化篮球改革，进一步把我们
的制度优势体现出来。我觉得面临的困难挑
战也是我们下一步做好工作的试金石，我们有
信心，也要一步一步来。”

曼联晋级英格兰联赛杯八强曼联晋级英格兰联赛杯八强

国米完胜恩波利 尤文图斯战平帕尔马

马龙荣膺国际奥协杰出运动生涯奖

北京时间10月31日，在NBA常规赛的较
量中，灰熊以106∶119战胜篮网。一场原本没
有太多看点的NBA常规赛因两位亚洲球员的
登场，而变得意义非凡。

距离比赛结束还有1分18秒，灰熊在追分
无望的情况下换上了日本后卫河村勇辉。离
终场还有 67 秒，篮网也遣上了中国球员崔永
熙换下主力，这是崔永熙本赛季的第二次出
场。最后的1分多钟时间里，两人虽都有触球
机会，但因出场时间太短，河村勇辉在3分线
外试投了一球偏出，崔永熙则没有出手，因此
两人的绝大部分数据都是零。

目前，两位亚洲球员都被球队下放到发展
联盟，他们必须尽快成长，并随时做好被球队
召唤上场的准备。而对两人来说，要想在
NBA站稳脚跟，除了要付出加倍的努力之外，
还需等待机遇。

河村勇辉的机遇，可能在于灰熊队轮换阵
容中一些主力球员的伤病。在孟菲斯灰熊队
爆冷输给布鲁克林篮网队的比赛中，球队在外

线遭遇了两名关键球员的伤病。后卫德斯蒙
德·贝恩和马库斯·斯马特都因伤离开了比赛，
没有回来。如果斯马特和贝恩被迫缺席比赛，
这对灰熊队来说将是一个重大打击，但对于河
村勇辉来说，也是获得更多登场时间的契机。

对于崔永熙来说，要想获得更多上场时
间，则可能要寄希望于球队的摆烂策略。以篮
网目前的阵容，他们要想打进季后赛的难度太
高，此外，2025年是NBA选秀大年，有被视为
美国篮球未来希望的全能锋线弗拉格参加选
秀。而篮网虽然在2025年有4个首轮选秀权，
但要想拿到状元或者榜眼签，只能自己摆烂。

但就目前来看，篮网一点也没有摆烂的意
思。迄今的5场常规赛，球队2胜3负战绩不
错，他们只有在大比分领先，对方完全放弃的
情况下，才会给崔永熙机会。之所以现在不摆
烂，是由于篮网大量球员进入合同年，西蒙斯、
施罗德、卡姆·托马斯等球员都想“刷”出体面
的数据，以此获得更好的合同。此外，篮网主
教练费尔南德斯也需要向其他人证明其能力，
现在就摆烂，于他个人而言没有任何好处。

但相信篮网最终还是会走向摆烂这条路，只
是当下时机还不成熟，在赛季中期的交易窗口关
闭后，篮网上下或许更容易达成一致。当然，对
于崔永熙来说，不管球队是否摆烂，都必须尽快
提升能力到“NBA级别”，因为即便摆烂，上场的
时间也是留给强者的。 本报综合消息

NBA昨日战报
76人95∶105活塞
骑士134∶110湖人
步行者135∶132凯尔特人
黄蜂138∶133猛龙
奇才133∶120老鹰
热火107∶116尼克斯
公牛102∶99魔术

雷霆105∶93马刺
勇士104∶89鹈鹕
快船105∶106开拓者

今日
08:00灰熊VS雄鹿
08:30独行侠VS火箭
09:00爵士VS马刺
10:30快船VS太阳

据香港特区政府入境事务处10月31
日消息，斯诺克名将奥沙利文申请香港优
才计划获批，目前已来港成为香港居民。

现年48岁的奥沙利文1975年出生于
英国，1992年成为斯诺克职业选手。因击
球速度快，打法流畅，他被球迷们称为“火
箭”，是斯诺克运动中罕见的天才型选手。
职业生涯至今，奥沙利文共夺得8次大师赛

冠军、8次英锦赛冠军以及7次世锦赛冠军，
被视为斯诺克运动最伟大的选手之一。

对于选择落户香港，奥沙利文表示：
“我在香港待过很长时间，斯诺克在香港
很受欢迎，我很享受在香港的生活。对于
未来，我也希望为香港做些事，同时想在
香港放松一下，练习一下斯诺克。很高兴
可以在香港定居。” 本报综合消息

奥沙利文通过优才计划成为香港居民

崔永熙崔永熙、、河村勇辉同时登场河村勇辉同时登场

下一次“亚洲德比”还会只有1分钟吗？


